

COMUNICADO N° 621 Domingo, 7 de noviembre del 2021

Este lunes reinicia estrategia continua de vacunación contra Covid-19

El Ministerio de Salud le recuerda a la población que este lunes 8 de noviembre reiniciará el proceso de vacunación para seguir avanzando con la estrategia contemplada en la Operación PanavaC-19.

Se incluye el punto de vacunación ubicado en los estacionamientos del estadio Rommel Fernández, el cual inicia operaciones desde las 7 :00 a.m. hasta las 3: 00 p.m.

La Operación PanavaC-19 se mantiene con la aplicación de la primera, segunda, tercera dosis y dosis de refuerzo.

Informe Aeropuerto Internacional de Tocumen

El informe de vigilancia epidemiológica de viajes internacionales en el Aeropuerto Internacional de Tocumen indica que esta semana se detectaron cero casos positivos de Covid-19 para un acumulado de 1,865 casos confirmados desde el 12 de octubre de 2020 al 30 de octubre de 2021.

El sábado 6 de noviembre ingresaron 6,651 pasajeros sin que se detectara ningún caso positivo y se realizaron 107 pruebas.

Informe epidemiológico

En el mundo se han registrado 249,724,224 casos positivos por Covid-19 acumulados y 5,047,836 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2%.

En tanto que en Panamá se contabilizan 464,453 pacientes recuperados, 113 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 473,416.

Se aplicaron 3,692 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 3%.

En las últimas 24 horas se registraron 4 defunciones, para un total de 7,329 acumuladas y una letalidad del 1.5 %.

COMUNICADO

Los casos activos suman 1,634. En aislamiento domiciliario se reportan 1,490 de los cuales 1,414 se encuentran en casa y 76 en hoteles. Los hospitalizados suman 144 y de ellos 118 se encuentran en sala y 26 en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

El Minsa invita a toda la población a NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad: el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web(www.minsa.gob.pa).